

Des irrégularités financières relevées au ministère de l'Énergie et de l'Eau

Dossier de la rédaction de H2o
November 2017

Le vérificateur public a mis en exergue des dysfonctionnements et des irrégularités financières au sein de la direction des Finances et du Matériel du ministère de l'Énergie et de l'Eau. Le montant total de ces irrégularités s'élève à 112 millions de francs CFA. Au cours des exercices 2012, 2013, 2014 et 2015 (1er semestre), le montant total des dépenses engagées est de 20,53 milliards de FCFA, auxquelles viennent s'ajouter les dépenses engagées au titre du financement extérieur pour un montant de 31,97 milliards FCFA. Plusieurs manquements ont été relevés dans l'exécution des dépenses.

Le journal de l'économie Malienne (Bamako) - AllAfrica